
 École Saint-Denis Conseil d’établissement 

 290, rue du Collège  Séance du 11 décembre 2018 

 Saint-Denis-sur-Richelieu J0H 1K0          

 (450) 645-2360 

 
 Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Saint-Denis tenue le 11 

décembre 2018 au 290 rue du Collège à 18 h 45.  
Présences Présences 

 

Enseignantes :  

 

 

 

Personnel de soutien :   
 

 

 

Parents :  

 

 

 

 
    

 

De la communauté : 

 

Direction : 

 

Absence :     

 
 

Johanne Roy 

Marie-Josée Larivière 

 

Véronique St-Germain 

Mélissa Venne 

 

 
Murielle Vrins 

Daniel Duchesne 

Myriam Tremblay 

Joëlle Couture 

 
 
 

 

 

Marc-André Meunier 

 

Mireille Ouellet 

Ouverture : 

Constatation du 
quorum 

1.  Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Après vérification du quorum, la réunion débute à 18 h 50. 

 
 2. Mot de bienvenue 

Murielle souhaite la bienvenue aux membres. 

 
 

 
 
 

CÉ18-19-19 
Lecture et adoption de 

l’ordre du jour 

3. 

 
 

Lecture et adoption de l'ordre du jour. 

Murielle fait la lecture de l’ordre du jour. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Myriam Tremblay d’adopter l’ordre du jour avec les 

ajouts suivants : 7.6 Prévisions ministérielles et 7.7 Aide aux devoirs. 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
 

 
4. Adoption du procès-verbal du 9 octobre 2018 

Il y a une petite modification à apporter au  procès-verbal alors il sera approuvé à la 

prochaine rencontre. 

 5. Questions afférentes au procès-verbal 

Aucune question au procès-verbal. 

 6. Parole au public 

Aucun public. 

 

 

 

 

 

7. 

 

 

Points d’information et de discussion 

7.1 Cour d’école 

Marc-André ira rencontrer la directrice des finances de la commission scolaire 

pour la suite de notre projet. Nos sous seront déposés dans un compte à la CSP et 

nous aurons leur soutien pour nous orienter et nous guider dans ce beau projet.  

En janvier, nous irons en appel d’offres pour la phase 1 du projet avec le comité et 

les ressources matérielles. Les travaux seront faits pendant l’été et seront prêts 

pour la rentrée scolaire 2019-2020. 

 

7.2 Bar à salade 

Marc-André est en suivi avec les ressources matérielles à ce sujet. L’installation du 

lave-vaisselle est présentement en négociation, car le prix que nous avons reçu est 

exorbitant dû aux exigences de la CSP. Le contrat pour le bar à salade est en 
attente de signature puisqu’il y a encore quelques détails à vérifier avec les 

ressources matérielles. Une rencontre a eu lieu les 22 et 23 octobre derniers avec 

Équiterre, Véronique, Carine et Nicolas. L’objectif de cette rencontre était de 

visualiser des prix pour le menu du bar à salade. L’achat de bandana est à prévoir 

pour les élèves puisqu’ils feront le service et c’est beaucoup plus pratique que des 

casquettes à laver. Une page Facebook pour le Choix Santé est en route. 
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7.3 Salon du livre 

Le Salon du livre a eu lieu le 6 décembre dernier et c’était une réussite. Les parents 

ont apprécié, car il y avait énormément de choix de livres. Nous sommes en 

attente de connaître le montant de la ristourne, mais il semblerait qu’il y ait eu 

beaucoup de ventes. Ce montant servira à l’achat de livres pour la bibliothèque. 

 

7.4 Activités de Noël 

Le courrier de Noël est déjà en place et il y a une grande participation de la part 

des élèves. Un beau sapin est installé dans l’entrée de l’école et nous avons reçu 

des dons de décorations grâce au message envoyé dans le Petit Denis. L’activité de 

lecture de contes de Noël par les grands-parents est très populaire, car nous avons 

reçu beaucoup trop de demandes. Nous avons dû procéder à une pige afin de 

choisir les grands-parents qui viendront lire un conte de Noël le 18 décembre en 

après-midi. Le 19 décembre en avant-midi, il y aura la pièce de théâtre de Noël 

dans le gymnase pour tous les élèves de l’école. Le 20 décembre, ce sera le 

déjeuner pour les élèves du préscolaire et le 21, pour les élèves du primaire par 

cycle.  

 

7.5 Spectacle service de garde 

La fête de Noël du service de garde aura lieu le 19 décembre prochain. Un 

spectacle de danse sera présenté aux parents avec un décor de Mandala fluo que 

les élèves auront fait. Voici le déroulement de la soirée : 16 h 30 à 17 h 30 

Spectacle de danse dont 2 faites par les petits et 2 par les grands avec 20 minutes 

de jeux de pailles lumineuses. À 17 h 30, un ragoût sera servi et nous attendons 

environ 60 personnes pour l’occasion. 

  

7.6 Prévisions ministérielles 

La prévision est faite sur 5 ans et il y a une certaine stabilité dans le nombre 

d’élèves inscrits.  

 

7.7 Aide aux devoirs 
L’organisme Bonjour Soleil nous a approchés pour un projet d’aide aux devoirs à 

l’école et il a été approuvé. Il devrait débuter en février 2019 et il n’y a aucuns frais 

pour l’école puisque c’est un organisme à but non lucratif. 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
CÉ18-19-20 

Mesures dédiées 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

CÉ18-19-21 

Projet éducatif 
 
 

 
 
 

 
 

CÉ18-19-22 

Subvention jardin 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
CÉ18-19-23 

Campagne de 

financement 
 
 

 

8. Points de décisions : 
 

8.1 Mesures dédiées 

Les membres du conseil d’établissement confirment que les sommes des mesures 

dédiées et protégées ont bien été allouées par la CSP à l’école Saint-Denis et 

qu’elles ont fait l’objet d’un plan de déploiement de nouvelles ressources. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’approuver les mesures dédiées. 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

8.2 Projet éducatif 

Marc-André nous informe de la suite du processus d’établissement du projet 

éducatif. Il présente aux membres du conseil d’établissement un document dressant 

le portrait de l’école.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Joëlle Couture d’approuver le projet éducatif.  

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

8.3 Subvention jardin 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’approuver le solde du fonds à 

destination spéciale. 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

8.4 Campagne de financement 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Joëlle Couture d’approuver la campagne de financement 

Saint-Hubert qui aura lieu au mois de mars. 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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8.5 Demandes FDS 

Les enseignantes vont se consulter afin de présenter des projets lors de la 

prochaine rencontre. 

 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

9. 

 

 

 

Droit de parole 

 

9.1 Parole au personnel enseignant 

Les rencontres de parents se sont bien déroulées et il y a beaucoup de projets en 

route dans les classes. Le service d’ergothérapie débute en janvier pour les élèves 

du préscolaire. Le 18 décembre, les élèves du préscolaire vivront une activité 

musicale et le 19 décembre, un spectacle de Noël sera présenté au gymnase pour 

tous. Les élèves du 3e cycle sont allés à plusieurs reprises jouer aux cartes avec les 

petits dans le cadre des mathématiques. La classe rouge pour le 3e cycle a eu lieu en 

octobre et les élèves ont adoré l’expérience. C’était un bel endroit et c’est une 

activité à refaire. 

 

9.2 Parole au service de garde 

Les prochaines journées pédagogiques sont le 22 novembre (sous le thème du 

camping) et le 23 novembre (ateliers de pain/bagel et dégustation). La demande à la 

municipalité a été acceptée pour payer le transport au ski. Nous avons reçu du 

beau matériel de la mesure ‘’On bouge au cube’’ et les élèves en profitent 

beaucoup. La patinoire sera ouverte et accessible aux élèves dès demain. La vente 

de paniers biologiques a été un succès, pour un total de 54. L’entrainement Boks 

continue cette année et il y a une belle participation des élèves. 

 
9.3 Parole au personnel de soutien 

 

9.4 Parole au comité de parents 

Le 5 novembre dernier, il y avait la formation pour les membres du conseil 

d’établissement et il y avait environ 50 personnes. 

 

9.5 Parole au représentant de la communauté 

 

9.6 Parole à l’OPP 

 

 10. Questions diverses 

Aucune question. 
 11. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine réunion aura lieu le 19 février à 18 h 45. 

 
CÉ18-19-24 

Levée de l’assemblée 

 

13.  Levée de l’assemblée  

IL EST PROPOSÉ PAR Joëlle Couture de lever l’assemblée à 20 h 40. 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 
  Murielle Vrins, présidente 

 

Marc-André Meunier, directeur 

 
 


